

1

Testverfahren

Es gelten auch in der Schule dieselben Regeln wie im öffentlichen Leben (<https://corona-ampel.gv.at/aktuelle-massnahmen/regionale-zusaetzliche-massnahmen/steiermark/>) - Motto: "Mit Corona leben lernen".

Da wir Sie als professionelle Unterstützer:innen erleben, bauen wir auch jetzt auf Ihr Verantwortungsbewusstsein. Unser Ziel: Lernen in der Schule – das ganz Jahr über! Die Volksschulen Langegg und Leutschach wählen vorläufig folgende Vorgangsweise:

- A) Antigentest Ihres Kindes - am Sonntag, den 11.09.2022 oder am Montag, den 12.09.2022 in der Früh **zu Hause**
Wenn Sie keinen AG-Test zu Hause haben, so können Sie von **Mittwoch 07.09.2022 bis Freitag 09.09.2022 vormittags** oder gegen Absprache bei der Schulleiterin Tests abholen.
- B) Für das eigenverantwortliche Testen zu Hause erhalten Sie 3 Tests pro Woche – wieder mit der Bitte einen davon für einen Test - **am besten montags in der Früh** - zu verwenden.
- C) Auf Wunsch kann in der 1. Schulwoche am Montag, Dienstag und Mittwoch auch in der Schule getestet werden. Geben Sie diesen Wunsch bitte bei der Klassenlehrerin am Vortag über **Skooly** bekannt.
- D) Bei auftretenden Symptomen aller Art bitten wir Sie, zu Hause zu testen um Covid auszuschließen. Es gibt ja auch noch normalen Husten, Schnupfen oder Heiserkeit, wo ein Zuhausebleiben nicht zwingend nötig ist. Bei erhöhter Temperatur (37,5 °C) muss Ihr Kind generell zu Hause bleiben oder auch abgeholt werden.
- E) Treten erst in der Schule Symptome auf, führt das Kind in der Schule einen AG-Test durch, um andere nicht anzustecken. Sollte Ihr Kind an der Schule positiv getestet werden, erhalten Sie einen Anruf von uns und holen Ihr Kind zu sich nach Hause. Anschließend kontaktieren Sie 1450.

2

Was tun bei einem positiven Test (mit Symptomen oder ohne Symptome)?

Positiv getestete Kinder der Volksschule müssen zu Hause bleiben. Erziehungsberechtigte müssen die Erkrankung auch unter 1450 melden. Die übrigen Kinder einer Klasse werden in den nächsten 5 Tagen jeweils einen AG-Test absolvieren, um eine Verbreitung an der Schule zu minimieren.

3

Eltern in der Schule

Erkrankte Personen dürfen Volksschulen nicht betreten – auch nicht mit Maske. Ansonsten gibt es keine Einschränkungen. Generell bitten wir jedoch – auch ohne Covid – sich vor der Garderobe von Ihren Kindern zu verabschieden und Gesprächstermine zu vereinbaren.